

# 思い出の1ページ



## 長洲小学校

### 大きなタンカーを見送ったよ

12月2日㊦に、ジャパンマリンユナイテッドで巨大タンカーの船出を見送りました。初めてのことであったので、どんなふうに見送りを行うのか子どもたちも、とても楽しみにしていました。船出の前に、少し時間があつたので、工場内をバスで回って説明をしてもらいました。工場内の見る物すべてが大きくて、「デカッ!」「わあ～、大きい」と驚きの言葉の連続でした。

三年生のみんで、タンカーの船出を見送りました。近くで見ると、かべに見えました。はたをふって、「行ってらっしゃい」と言いました。とても楽しかったです。(ふじ木 ゆめ)

さいしょに、工場内を見学しました。船を1台つくるのに、大きな部品が百こいと聞きびっくりしました。そのあと、タンカーを見送りました。はたをふりすぎて、はたがこわれてしまいました。(ふじ田 やまと)

船は、部品を作ってつみきみたいに組み立てるそうです。ブラジルに行くタンカーを見送りました。近づいているときはかべみたいだったけど、はなれるとようやく船というかんじになって、すごいなおもいました。(村田 るい)



## 清里小学校

### 体験活動フェスティバル

11月14日㊧、土曜授業で体験活動フェスティバルを行いました。例年は、地域・保護者の皆さんをお呼びして「みのりの里まつり」を行っていますが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、来校者を減らして子どもたちが楽しく体験できる活動を学年ごとに行いました。

1年生は、「ちょんかけ駒回し見学と昔遊び」、2年生は、「ちょんかけ駒回し見学とビュンビュン駒作り」、3年生は、「きなこ作りと食育講話」、4年生は、「ペーパー傘作り」、5年生は、「タグラグビー」、6年生は、「茶道」を行いました。どの学年も地域などの皆さんを講師としてお呼びしてご指導をいただき、充実した活動になりました。コロナ禍で、学校生活においてもさまざまな制限がある中、子どもたちは、楽しく、ホッと時間を過ごしました。



### 6年修学旅行

11月26日～27日、長崎県に修学旅行に行きました。1日目は、長崎市の「平和記念公園・原爆資料館・出島」で、語り部の人の話を聞いたり、原爆に関する資料を見学したりして平和について深く学ぶとともに、長崎と外国とのつながりに関する歴史について詳しく学びました。2日目は、佐世保市の「ハウステンボス」で、自分たちの班で計画したスケジュールに従い、アトラクション体験や買い物などを楽しみ、たくさんの思い出をつくることができました。今回は、コロナ禍での旅行ということもあり、事前の計画・準備や当日の活動において、保護者の皆さん、旅行業者、バス会社、ホテルの関係者など、多くの皆さんに、子どもたちが安心・安全に過ごせるようさまざまなご配慮などいただき、感謝申し上げます。

